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Representantes da 
Guarda Civil Munici-
pal (GCM) de Santo 
Antônio de Posse, es-
tão participando ao 
longo desta semana, 
do curso de formação 
da plataforma Sines-

p-CAD, sistema do 
Ministério da Justiça 
e Segurança Pública 
(MJSP) que integra e 
permite compartilha-
mento de informações 
e pesquisa em bancos 
de dados de segurança 

pública e que também 
faz o gerenciamento de 
atendimento, despa-
cho e fechamento das 
ocorrências no dia a 
dia da GCM.

A adesão ao sistema 
faz parte da moderni-

zação que a Prefeitura 
Municipal vem desen-
volvendo por meio da 
Secretaria de Segu-
rança Pública, com o 
objetivo de diminuir o 
tempo de resposta nas 
ocorrências e melhorar 

o planejamento opera-
cional. A plataforma é 
uma solução de supor-
te a serviços públicos 
emergenciais, que tam-
bém permite a integra-
ção do atendimento de 
forças de segurança 

pública e outros ór-
gãos, como – Polícia 
Militar, Polícia Civil, 
Corpo de Bombeiros 
Militar, SAMU, PRF, 
Guardas Municipais, 
etc – possibilitando a 
gestão de recursos.

Na última terça-feira, 
7 de março, aconteceu a 
segunda edição do Gru-
po de Gestantes deste 
semestre, reunindo ma-
mães e profissionais da 
área da saúde para dis-
cutir os cuidados neces-
sários para uma gestação 
saudável. Entre os temas 
debatidos, foram aborda-
dos o desenvolvimento 

fetal, com a enfermeira 
obstetra Aline Alves, e os 
malefícios do consumo 
de álcool e tabaco na ges-
tação, com o enfermeiro 
Guilherme Pereira. Para 
concluir o encontro, as 
mamães realizaram uma 
sessão de alongamen-
tos e exercícios com a 
fisioterapeuta Silvana 
Assunção.

Aconteceu na noite da 
última terça-feira, 7 de 
março, no Centro Múlti-
plo do Idoso, a cerimônia 
de formatura dos alunos 
participantes dos cursos 
de Design de Sobrance-
lhas, Técnicas básicas 
de decoração e recreação 

com Balões, Brigadeiro 
Gourmet, Automaquia-
gem, Corte e Costura e 
Cabeleireiro, realizados 
pela Prefeitura Munici-
pal, por meio da Secreta-
ria de Desenvolvimento 
e do Fundo Social de 
Solidariedade.

O prefeito de Santo 
Antônio de Posse, João 
Leandro Lolli, se reuniu 
na manhã desta terça-fei-
ra, dia 14 de março, com 
representantes da 232ª 
Subseção de Jaguariúna 
da Ordem dos Advogados 
do Brasil, Seção São Paulo 
(OAB SP), Dra. Cleide 
Troleze, tesoureira, e o 

Dr. Caio Vicenzotti, vice-
-presidente. A reuniu teve 
o objetivo de tratar sobre 
os últimos detalhes para 
a implantação de uma 
unidade de atendimento 
da OAB em Santo Antônio 
de Posse, que ficará insta-
lada no Agiliza Posse, Rua 
Doutor Jorge Tibiriçá, 955 
– Centro.

Santo Antônio de 
Posse terá Unidade 
de Atendimento da 

OAB SP

Grupo de 
Gestantes aborda 

desenvolvimento fetal 
e malefícios do álcool 

e do tabaco

Prefeitura promove 
formatura para 

alunos dos cursos de 
capacitação

Câmara da Posse 
homenageia 
servidoras, 

vereadoras e 
lideranças pelo Dia 

da Mulher

Prefeitura de 
Santo Antônio 
de Posse lança 

Concurso Público 
com 25 vagas

Prefeitura investe em modernização e informatização da 
Guarda Civil Municipal
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Acontece nesta quinta-
-feira, 16 de março, às 18h, 
no plenário da Câmara 
Municipal, a cerimônia 
de lançamento do crono-
grama esportivo de 2023 
da Prefeitura de Santo An-
tônio de Posse. Diversas 

modalidades esportivas 
estão na programação, 
como: futebol de campo 
e society, futsal, vôlei de 
quadra e areia, futevôlei, 
corrida de rua, torneio de 
pipa, ciclismo, basquete, 
judô, capoeira e karatê.

A Prefeitura de San-
to Antônio de Posse ini-
ciou na segunda-feira, 
13 de março, as inscri-
ções para Concurso Pú-
blico com 25 vagas em 
10 cargos da Adminis-
tração Municipal.

Serão contratados 
ajudante de serviços 
diversos, assistente ad-
ministrativo, cuidador, 

faxineira, inspetor de 
alunos, operador de 
máquinas, monitor de 
transporte escolar, mo-
torista, pedreiro e se-
pultador. As inscrições 
para o concurso devem 
ser feitas de 13 de mar-
ço até 05 de abril, ex-
clusivamente no site: 
www.aplicativagestao.
com.br.

Estradas rurais 
recebem manutenção 
em Santo Antônio de 

Posse

Prefeitura realiza 
cerimônia de 

lançamento do 
cronograma 

esportivo de 2023 
em Santo Antônio de 

Posse 
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Com as chuvas inten-
sas do início deste ano, as 
estradas rurais de Santo 
Antônio de Posse apre-
sentaram diversos pontos 
críticos, resultando na 
dificuldade de acesso dos 
moradores, produtores, 
alunos e trabalhadores da 
Zona Rural. Em decor-
rência disso, a Prefeitura 

Municipal, por meio da 
Secretaria de Serviços Pú-
blicos e Meio Ambiente 
está realizando a manu-
tenção destes locais. Nesta 
semana estão sendo repa-
radas as estradas dos bair-
ros “Recreio Campestre” e 
“Vista Alegre”, o Rincão, 
além das vias do bairro 
Chácaras Santo Antônio.
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Acredite: é verdade!

Espiritualidade e medicina aliadas no 
tratamento de transtornos mentais

Consumo consciente e reciclagem: o papel 
da sociedade na jornada da sustentabilidade

*José Renato Nali-
ni

Os brasileiros jov-
ens podem não acred-
itar,  mas já houve 
homem público mais 
do que decente: ab-
negado, disposto a 
sacrifícios, imune a 
ambição e a cupidez. 
Um deles foi Diogo 
Antônio Feijó, pau-
listano que atuou na 
política do Império, 
foi Ministro da Justiça 
e o primeiro Regente, 
quando o comando 
imperial deixou de ser 
entregue a um trio e 
passou a ser respons-
abilidade de uma só 

pessoa.
Quando Ministro 

da Justiça do Brasil – 
de abril de 1831 a julho 
de 1832 – enfrentou 
toda espécie de dificul-
dade. Assumiu assim 
que D. Pedro I abdi-
cou. O país estava em 
convulsão. Polarização 
entre os que odiavam o 
Imperador e os que o 
idolatravam. Assassi-
natos e violências. 

Ele colocou ordem 
no Império. Mas o 
Parlamento negava 
seus pleitos. Feijó já 
declarara numa sessão 
da Câmara dos Depu-
tados que de boa von-
tade cederia o posto 

a quem o ambiciona-
sse. Mas sendo pau-
lista, correspondia em 
sentimentos aos seus 
comprovincianos, que 
não retrogradavam. 
Negados os recursos 
imprescindíveis à con-
tinuidade de sua obra, 
deixou o ministério.

Partiu do Rio para 
São Paulo num domin-
go de agosto. Dezesseis 
amigos o acompanha-
ram até Benfica, onde 
estava toda a sua ba-
gagem: duas canas-
tras sobre um burro, 
cedido por um tropeiro 
paulista. O tropeiro 
viera ao Rio a negócios 
e emprestou a Feijó o 

cavalo em que mon-
tou para voltar a São 
Paulo. 

Foi cavalgando, ao 
lado de um fiel empre-
gado, que ele retornou 
à sua cidade. Foi para 
sua modesta casa da 
rua da Freira e para a 
sua chácara na Moo-
ca, chamada Paraíso. 
Tudo muito simples 
para um homem que, 
de acordo com um 
jornalista da época, 
“conteve os partidos, 
manteve a ordem, fez 
respeitar a lei, ani-
mou os desalentados, 
neutralizou o ódio 
aos adotivos, dando 
repetidos exemplos de 

honradez e severidade, 
ele que, depois de ser 
ministro onipotente 
ia encontrar-se na sua 
lavoura com a mesma 
pobreza que lhe realça-
va o caráter e a inteire-
za de ânimo. Sempre 
sem parentes, tudo 
deve ao seu próprio 
esforço; e, sempre sem 
parentes, nunca sen-
tiu opressão moral de 
qualquer espécie no 
reto desempenho dos 
seus cargos e no rig-
oroso cumprimento 
dos seus deveres”. 

Afirmava um pa-
triota, em profecia 
que não se confirmou, 
“que os velhos hão de 

mostrar aos moços, no 
bronze indestrutível, 
a figura do homem 
gigantesco, cuja vida 
inteira é um exemplo 
sem par e uma glória 
imorredoura para a 
nação, que tão grande 
filho produziu”.

Quem é que hoje 
fala a seus filhos e ne-
tos sobre o Padre Dio-
go Antônio Feijó?

*José Renato Nali-
ni é Diretor-Geral da 
UNIREGISTRAL, do-
cente da Pós-gradu-
ação da UNINOVE e 
Secretário-Geral da 
Academia Paulista de 
Letras. 

Paiva Netto
     
Diagnósticos de de-

pressão e ansiedade 
graves, assim como 
quadros psicóticos 
de humor e person-
alidade, têm cresci-
do, trazendo grande 
preocupação. Segundo 
o Relatório Mundial 
de Saúde Mental de 
2022, divulgado pela 
Organização Mundial 
da Saúde (OMS), em 
16 de junho de 2022, 
houve aumento alar-
mante de transtornos 
mentais desde 2019, 
tendo piorado após a 
pandemia de Covid-19. 
A OMS, em 2019, esti-

mava que a ansiedade 
representava 31% e a 
depressão, 28,9% de 
um total de 1 bilhão 
de pessoas afetadas no 
mundo. O Brasil ocupa 
o segundo lugar entre 
os países da América 
Latina, de acordo com 
dados da OPAS/OMS. 
A OMS ainda estima 
que houve um aumento 
dos casos de depressão 
e ansiedade de 25% no 
mundo todo durante o 
primeiro ano do surto 
do coronavírus. Essas 
enfermidades contin-
uam sendo a principal 
causa de incapacidade 
em todo mundo.

Ainda que par-

te dessas ocorrências 
possa estar catalogada 
de forma imprecisa 
como distúrbio — pois 
entendemos que há 
também o conjunto de 
naturais manifestações 
de uma sensitividade 
espiritual necessitada 
de equilíbrio e de ori-
entação específica —, 
observa-se que o tema 
é verdadeiramente dig-
no de um olhar da so-
ciedade mais atento, 
cuidadoso e livre de 
qualquer preconceito.

A f i n a l ,  a i n d a 
há muito a se com-
preender, espiritual e 
materialmente falan-
do. Portanto, não se 

deve ter vergonha ou 
medo de diagnósticos 
dessa natureza. Pelo 
contrário. É preciso 
encará-los com sereni-
dade e Fé Realizante, 
a fim de enfrentar e 
superar qualquer as-
pecto clínico adverso, 
contando sempre com 
o indispensável ampa-
ro de Deus, do Cristo 
e do Espírito Santo. 
Costumo afirmar que 
o organismo huma-
no é a mais extraor-
dinária máquina do 
mundo. Mesmo assim, 
falha. Contudo, com 
Amor Fraterno até os 
remédios passam a ter 
melhor resultado. (...)

Pari passu com as 
políticas públicas e 
com os cuidados médi-
cos, psiquiátricos e psi-
cológicos dispensados 
aos pacientes, não se 
pode deixar de lado, 
nos diálogos em família 
e em comunidade, o 
devido suporte social 
e a imprescindível 
presença da Espiri-
tualidade Ecumêni-
ca. É indispensável o 
esclarecimento dos 
que os cercam sobre 
a importância de se-
guir com seriedade o 
tratamento medica-
m e n t o s o  e  p s i c o -
terapêutico prescrito, 
porquanto é Jesus, o 

Taumaturgo Celeste, 
quem nos afiança: “Na 
vossa perseverança, 
salvareis as vossas Al-
mas” (Evangelho, se-
gundo Lucas, 21:19).

O Mundo Espiritual 
não é uma abstração. 
Ele é (ainda) invisível, 
mas existe. Não ab-
diquemos de sua valio-
sa contribuição à nossa 
melhora física, que tem 
início na saúde espir-
itual.

     
José de Paiva Netto 

? Jornalista, radialista 
e escritor. 

paivanetto@lbv.
org.br — www.boavon-
tade.com 

Por Fabiana Qui-
r o g a ,  d i r e t o r a  d e 
Economia Circular da 
Braskem na América 
do Sul

Já imaginou como 
seria o mundo se cada 
indivíduo descartasse 
seu lixo de maneira 
adequada?

A pergunta pode 
parecer clichê, mas a 
provocação nunca foi 
tão atual e necessária. 
A cada ano, produzi-
mos mais lixo: são mais 
de 2 bilhões de tonela-
das de resíduos gera-
dos anualmente, com 
possibilidade de che-
garmos a 3,4 bilhões 
de toneladas até 2050. 
Diante desse cenário, e 
com a sociedade cada 
vez mais preocupada 
com questões ligadas 
à preservação do meio 
ambiente, o consumo 
consciente e o recon-
hecimento do papel 
de cada um de nós na 
separação e descarte 
adequado de resídu-
os são fundamentais 
para enfrentarmos os 
desafios nessa jornada 
sustentável.

Segundo dados da 
Abrelpe (Associação 
Brasileira de Empresas 

de Limpeza Pública e 
Resíduos Especiais), 
divulgados em 2022, 
apenas 4% dos resídu-
os sólidos recicláveis 
são de fato reciclados 
no Brasil. Já um estudo 
encomendado à Max-
iQuim pelo PICPlast 
– Plano de Incentivo à 
Cadeia do Plástico, pro-
movido pela Braskem e 
Abiplast (Associação 
Brasileira da Indústria 
do Plástico), consta-
tou que o índice de 
plásticos pós-consumo 
reciclados no país atin-
giu 23,4% em 2021. O 
levantamento mostra 
também que o volume 
de produção de plásti-
cos de origem reciclada 
superou, pela primei-
ra vez, a marca de 1 
milhão de toneladas 
naquele ano, alta de 
14,3% em relação à 
2020.

E s s e s  d a d o s 
mostram que há opor-
tunidades de aumentar 
o índice de reciclagem 
de resíduos em geral 
no Brasil. A indústria 
do plástico vem in-
vestindo cada vez mais 
em tecnologias e ma-
neiras de reinserir os 
plásticos pós-consumo 
na cadeia produtiva. 

No entanto, cabe lem-
brar que essa iniciativa 
depende também da 
conscientização e en-
gajamento do consum-
idor e, claro, do poder 
público em oferecer 
coleta seletiva regu-
lar e eficiente, além 
de estimular investi-
mentos em plantas de 
separação de resíduos 
sólidos. Sem isso, não 
haverá solução para o 
problema.

Diante dessa re-
a l i d a d e ,  a l é m  d e 
desenvolver produtos 
inovadores e suste-
ntáveis e investir em 
novas tecnologias, a 
indústria deve também 
contribuir para edu-
car a população sobre 
consumo consciente e 
descarte adequado.

Trabalho na in-
dústria petroquímica 
há mais de 20 anos, 
sendo mais de 12 na 
Braskem e pelo menos 
cinco deles na área 
de economia circu-
lar. Uma de minhas 
funções é liderar a im-
plementação de ini-
ciativas para o desen-
volvimento da cadeia 
de reciclagem e pro-
dução de resinas e out-
ros produtos químicos 

com conteúdo reci-
clado. Também atuo 
com minha equipe na 
ampliação das ações 
de educação e comu-
nicação junto aos con-
sumidores, visando 
promover o consumo 
mais consciente dos 
itens plásticos. Nessa 
experiência, tenho ob-
servado como a cole-
tividade é um fator im-
portante para o desen-
volvimento sustentável 
como um todo.

Foi graças à essa 
noção de coletividade, 
compartilhada com 
muitos de meus co-
legas na Braskem, 
que lançamos, no ano 
passado, Wenew, o 
ecossistema global de 
economia circular da 
Braskem responsável 
por reunir, sob uma 
única marca, todos os 
produtos, tecnologias, 
iniciativas, parcerias e 
projetos que a compan-
hia desenvolve para 
fortalecer e potencial-
izar a circularidade do 
plástico.

Além de consolidar 
a atuação da compan-
hia nesse campo, o 
novo ecossistema tam-
bém contempla as ini-
ciativas que a Braskem 

desenvolve com abord-
agem sobre educação 
ambiental, consumo 
consciente e descarte 
adequado junto à pop-
ulação. Essa unidade 
que propomos com 
Wenew representa a 
junção daquilo que cri-
amos dentro da cadeia 
produtiva do plástico 
com a noção de cole-
tividade que pauta a 
forma de pensar e agir 
da Braskem para pro-
mover a economia cir-
cular. É uma forma de 
também engajarmos 
nossos públicos exter-
nos a conhecerem mais 
sobre nossa atuação 
e, assim, motivá-los 
a serem protagonis-
tas nesse processo de 
economia circular.

O caminho para 
aperfeiçoarmos o fu-
turo do nosso plane-
ta passa pela corre-
sponsabilização de 
cada ator da sociedade. 
Indústria, academia, 
governo e consumi-
dores devem dar as 
mãos com o objetivo de 
ter as benesses dos ma-
teriais criados pela in-
dústria com o descarte 
adequado. E o Brasil, 
um país com geografia 
e capacidade para ser 
exemplo de nação sus-
tentável, tem grande 
potencial para aumen-
tar os índices de coleta 
seletiva, separação de 
resíduos e reciclagem 
em seus vários setores 
da economia.

Artigo
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Representantes da 
Guarda Civil Municipal 
(GCM) de Santo Antô-
nio de Posse, estão par-
ticipando ao longo des-

ta semana, do curso de 
formação da plataforma 
Sinesp-CAD, sistema 
do Ministério da Justi-
ça e Segurança Pública 

(MJSP) que integra e 
permite compartilha-
mento de informações 
e pesquisa em bancos 
de dados de segurança 

pública e que também 
faz o gerenciamento de 
atendimento, despacho 
e fechamento das ocor-
rências no dia a dia da 

GCM.
A adesão ao sistema 

faz parte da moderni-
zação que a Prefeitura 
Municipal vem desen-
volvendo por meio da 
Secretaria de Segurança 
Pública, com o objetivo 
de diminuir o tempo de 
resposta nas ocorrên-
cias e melhorar o pla-
nejamento operacional. 
A plataforma é uma 
solução de suporte a 
serviços públicos emer-
genciais, que também 
permite a integração do 
atendimento de forças 
de segurança pública e 

outros órgãos, como – 
Polícia Militar, Polícia 
Civil, Corpo de Bombei-
ros Militar, SAMU, PRF, 
Guardas Municipais, etc 
– possibilitando a ges-
tão de recursos.

Atualmente, o sis-
tema está implantado 
pela Diretoria de Gestão 
e Integração de Infor-
mações do MJSP em 30 
instituições de seguran-
ça pública e contabiliza 
desde a sua criação mais 
de 2,9 milhões de cha-
madas registradas em 
26 unidades da federa-
ção.

Prefeitura investe em modernização e 
informatização da Guarda Civil Municipal

Municípios são contemplados com mais de R$ 
29 milhões pela Renovias

Da Redação 

A Renovias, conces-
sionária que completa 25 
anos de operação no próxi-
mo dia 15 de abril, destinou 
mais de R$ 29 milhões 
aos 15 municípios inte-
grantes da malha viária da 
concessionária em 2022. 
Deste montante, pouco 
mais de R$ 27 milhões 
são provenientes do recol-
himento de ISS (Imposto 
Sobre Serviços) e cerca R$ 
2 milhões para projetos e 
entidades sociais, com a do-
ação e patrocínios através 
de leis incentivadas.

Os recursos aumentam a 

arrecadação das cidades da 
região, tornando possível o 
investimento de infraestru-
tura urbana e em setores 
mais urgentes, para cada 
município. Os recursos 
são destinados aos cofres 
municipais mensalmente 
e contribuem com as de-
mandas locais. Desde o ano 
2000, já foram repassados 
mais de R$ 329 milhões em 
ISS para os municípios da 
região. O valor do repasse 
considera a extensão do 
trecho das rodovias em 
cada município.

“A Renovias, nestes 25 
anos de operação, entende 
a responsabilidade que 

tem junto às comunidades 
lindeiras e realiza, além das 
obrigações legais e previstas 
no contrato de concessão, 
doação de recursos incen-
tivados para instituições 
sociais que se dedicam ao 
cuidado às crianças e ad-
olescentes, além da pop-
ulação idosa. Nosso olhar 
está sempre voltado para 
a cultura, levando para 
escolas públicas e para a 
população mais carente, 
projetos patrocinados que 
são muito importantes para 
o desenvolvimento de cada 
cidadão”, destaca o pres-
idente da concessionária, 
Rogério Cezar Bahú.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Renovi-
as faz a interligação entre 
Campinas, Circuito das 
Águas e sul de Minas Gerais 
através das Rodovias SP-
340 (Campinas/Moco-
ca), SP-342 (Mogi Guaçu/
Águas da Prata), SP-344 
(Aguaí/Vargem Grande do 
Sul), SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Pardo) e 
SP-215 (Vargem Grande do 
Sul/Casa Branca), com ex-
tensão de 345,6 quilômet-
ros.

CONFIRA OS VA-
LORES DE ISS REPASSA-
DOS EM 2022:

OAB SP anuncia projeto para construção de 
usinas para geração de energia limpa

Da Redação
 
A Ordem dos Advoga-

dos do Brasil seção São 
Paulo (OAB SP) acaba de 
inaugurar sua primeira 
central geradora de energia 
fotovoltaica, localizada na 
Colônia de Férias da Secio-
nal, no município paulista 
de Três Fronteiras. Como 
parte de um dos pilares do 
plano de gestão da OAB SP, 

o ESG (do inglês Environ-
mental, Social and Gov-
ernance; sigla que reúne 
boas práticas ambientais, 
sociais e de governança) 
tem pautado as iniciativas 
da entidade e a usina de 
energia limpa é um dos 
grandes projetos que se 
tornaram realidade.

A energia gerada por 
essa usina vai suprir 40% 
da demanda das 37 sub-

seções da região. O objetivo 
do projeto é que todas as 
Casas da Advocacia e Ci-
dadania no Estado – cerca 
de 250 – utilizem 100% 
de energia renovável, até o 
final de 2025

As centrais geradoras 
vão gerar energia por meio 
de painéis solares e o exce-
dente será redistribuído 
para a rede da conces-
sionária, que devolverá os 

créditos gerados à Secion-
al. Dessa forma, todas as 
subseções que possuem 
abastecimento desta mes-
ma concessionária terão 
abatimentos na conta, 
chegando a pagar apenas 
o mínimo e deixando de 
sujeitar-se às bandeiras 
sazonais.

Agenda ESG
O diretor tesoureiro 

da OAB SP, Alexandre de 
Sá Domingues, reforça 
que todos os projetos da 
entidade têm seguido os 
princípios do ESG. “Todas 
as nossas propostas estão 
baseadas nos critérios de 
governança ambiental, 
social e corporativa, prepa-
rando a Secional para este 
novo momento”, destaca. 
Apenas essa central redu-
zirá a emissão de 95 tone-
ladas de CO2 na atmosfera 
por ano, contribuindo com 
a redução da pegada de 
carbono.

A OAB SP integra o 
Pacto Global das Nações 
Unidas, a maior iniciativa 
corporativa de sustentabil-
idade do mundo. Dentre as 
metas de desenvolvimento 
sustentável do Pacto Glob-
al, estão as boas práticas 
corporativas. A Secional 
paulista da Ordem tam-
bém aderiu à Agenda 2030 
da ONU, plano de ação 
para erradicar a pobreza e 
promover vida digna den-
tro dos limites do planeta, 
que tem como base os Ob-
jetivos de Desenvolvimen-
to Sustentável (ODS), que 
vão desde saúde e bem-es-
tar, cidades e comunidades 
sustentáveis, ao consumo 
e produção responsáveis, 
entre outros. Portanto, 

apostar na produção de 
energia limpa é começar 
a cumprir as propostas da 
Agenda 2030.

Domingues acrescenta, 
ainda, que a ideia é que 
sejam construídas entre 
15 e 20 usinas em todo 
o Estado, nos próximos 
dois anos. “Mais do que a 
economia que estas usinas 
fotovoltaicas irão gerar, es-
tamos falando em geração 
de energia renovável, e 
isso é fundamental quando 
nos lembramos de que os 
recursos que usamos hoje 
como fontes de energia são 
finitos”, alerta.

Investimento e econo-
mia

Segundo os cálculos, o 
retorno do investimento 
se dá em até quatro anos 
na economia da conta de 
energia geral da entidade. 
O projeto tem a expectativa 
de economizar R$ 2,250 
milhões por ano. “O inves-
timento da usina é oriundo 
de uma reserva técnica da 
OAB SP, e as próximas 
usinas devem começar a 
ser construídas ainda neste 
ano”, explica Domingues.

Para a construção das 
novas usinas, a Secional 
está dando preferência de 
implementar o sistema em 
construções térreas, uma 
vez que é necessário lavar 
os painéis periodicamente 
para não acumular poeira 
e reduzir sua capacidade de 
recepção da luz solar. De 
acordo com o tesoureiro, 
mais de 50 subseções já 
demonstraram interesse 
em receber uma usina fo-
tovoltaica.

A entidade irá abrir uma 
licitação para as próxi-

mas construções e para a 
compra dos painéis. “Nós 
iremos fazer por conces-
sionária. No Estado, ex-
istem cinco companhias. 
Esperamos publicar o ed-
ital em maio deste ano. 
E o critério será preço e 
qualidade”, complementa.

Projeto piloto
A usina de Três Fron-

teiras é composta por 200 
painéis de 550W, que ali-
mentam 75 kW de inver-
sores. Considerando a tar-
ifa retornada (de energia, 
menos o ICMS da TUSD) 
em R$ 0,79 por kWh, tem-
se uma economia mensal 
projetada em R$ 11.650,00 
por mês – aproximada-
mente R$ 140.00,00 por 
ano. A expectativa de ger-
ação média mensal é de 
14.740 kWh, ou quase 177 
MWh por ano.

Além da geração de en-
ergia limpa e renovável, 
a OAB SP também estará 
isenta da cobrança extra 
que ocorre quando são 
implementadas bandeiras 
sazonais (amarela ou ver-
melha), que geram custos 
extras não previstos para 
os caixas da Secional.

SP também sejam aten-
didas pela mesma conces-
sionária de suas respec-
tivas regiões. “O Estado 
de São Paulo é atendido 
por cinco companhias dif-
erentes, e, por isso, será 
necessário construir usinas 
em localidades diferentes, 
para que todas sejam con-
templadas com os crédi-
tos gerados por cada uma 
dessas empresas”, finaliza 
Domingues.
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Com as chuvas inten-
sas do início deste ano, 
as estradas rurais de 
Santo Antônio de Posse 
apresentaram diversos 
pontos críticos, resul-
tando na dificuldade de 
acesso dos moradores, 
produtores, alunos e 
trabalhadores da Zona 
Rural. Em decorrência 
disso, a Prefeitura Mu-
nicipal, por meio da Se-
cretaria de Serviços Pú-
blicos e Meio Ambiente 
está realizando a manu-
tenção destes locais.

Nesta semana es-
tão sendo reparadas 

as estradas dos bairros 
“Recreio Campestre” e 
“Vista Alegre”, o Rincão, 
além das vias do bairro 
Chácaras Santo Antônio. 
Também estão receben-
do manutenção a estra-
da que liga o município 
à cidade de Amparo e a 
via de acesso do Jardim 
Progresso à alguns sí-
tios.

PARA SOLICITA-
ÇÕES DE LIMPEZA, 
REPAROS NAS RUAS, 
PRAÇAS PÚBLICAS E 
OUTROS ASSUNTOS:

Agora você pode bai-
xar o aplicativo da Ou-
vidoria-Geral de Santo 

Antônio de Posse que irá 
permitir reclamar, suge-

rir, pesquisar informa-
ções e até denunciar.

Link Ouvidoria: ht-
tps://eouve.com.br/#/

Estradas rurais recebem manutenção em Santo 
Antônio de Posse

De Jaguariúna

A carreta do Banco do 
Brasil, do programa Cir-
cuito de Negócios Agro 
2023, está em Jaguari-
úna para atendimento e 
orientação aos produto-
res rurais da cidade nes-

ta segunda e terça-feira, 
dias 13 e 14 de março, 
das 9h às 17h. O veícu-
lo, que é uma agência 
móvel, está estacionado 
numa área da Embra-
pa, entre os km 125,5 e 
129,5 da Rodovia Gover-
nador Doutor Adhemar 

Pereira de Barros (SP-
340).

A vice-prefeita e se-
cretária de Meio Am-
biente de Jaguariúna, 
Rita Bergamasco, par-
ticipou do evento nesta 
segunda-feira. Segundo 
ela, a Prefeitura de Ja-
guariúna firmou uma 
parceria com o BB e a 
Embrapa para uma ação 
de capacitação e forma-
ção dos produtores ru-
rais da cidade, visando 
melhorias no agronegó-
cio local.

“Aqui em Jaguariú-
na nós já temos promo-
vido a capacitação dos 
produtores de forma 
constante, nos progra-
mas que nós temos. O 

último é o curso de tu-
rismo rural. Temos hoje 
produtores de pecuária, 
soja, milho e hortifrútis, 
entre outros”, disse Rita 
Bergamasco.

“Com o agronegócio 
assumindo esse papel 
de protagonismo no 
Brasil, a iniciativa da 
Carreta Agro é muito 
importante, pois movi-
menta a economia lo-
cal, além de disseminar 
conhecimento técnico 
e boas práticas no cam-
po aos produtores do 
município. Em Jagua-
riúna, os pequenos pro-
dutores são atendidos 
pelo Programa Patrulha 
Agrícola, onde são dis-
ponibilizados, por um 

valor subsidiado, equi-
pamentos e implemen-
tos agrícolas para as 
operações de preparo de 
solo e plantio. Além dos 
serviços de assistência 
técnica e extensão rural, 
por meio do apoio aos 
produtores no desenvol-
vimento de suas ativida-
des”, completou a vice-
-prefeita e secretária.

PRÊMIOS
No final do ano pas-

sado, a Prefeitura de 
Jaguariúna recebeu o 
prêmio “Município Agro 
Paulista 2022”, ofere-
cido pelo Governo do 
Estado de São Paulo, 
por meio da Secretaria 
Estadual de Agricultu-

ra e Abastecimento. A 
premiação é concedida 
aos municípios que ado-
tam iniciativas sustentá-
veis e inovadoras para o 
fortalecimento do Agro 
Paulista. Jaguariúna fi-
cou entre as 50 melho-
res do Estado (45ª po-
sição) e em 1º lugar na 
Região Metropolitana 
de Campinas (RMC).

A cidade também 
conquistou, em 2022, 
o 8° Prêmio Ação Pela 
Água, promovido pelo 
Consórcio Intermunici-
pal das Bacias dos Rios 
Piracicaba, Capivari 
e Jundiaí (Consórcio 
PCJ), que inclui o tra-
balho realizado com os 
produtores rurais. 

De Jaguariúna

A Secretaria de Mobili-
dade Urbana de Jaguariú-

na informa que haverá mu-
dança de mão de direção 
em algumas vias, no En-
torno da Escola Municipal 

Professor Sada Salomão 
Hossri, a partir desta segun-
da-feira, dia 13 de março.

A Praça Menegon, entre 

a Rua Nistarda e a Rua Pa-
risi, será alterada para sen-
tido único;

A Rua Parisi, entre a Pra-

ça Menegon e a Rua Fran-
cisco Correa Viana, será 
alterada para sentido único.

Segundo a secretaria, o 

objetivo da medida é dar 
maior segurança e fluxo ao 
trânsito no entorno da es-
cola.

De Holambra

Colaboradores da Pre-
feitura de Holambra en-
tregaram neste sábado, 
dia 11 de março, 12 tonela-
das de doações arrecada-
das ao longo das últimas 
semanas, na cidade, ao 
Fundo Social de Solida-
riedade de São Sebastião. 
Os itens serão destina-
dos às famílias atingidas 
pela chuva de fevereiro, 
o maior volume já regis-
trado na história do país. 

Entre os itens estão ces-
tas básicas, água, fraldas, 
produtos de limpeza, pro-
dutos de higiene pessoal, 
pomadas de assadura, 
lenços umedecidos, vas-
souras, rodos, baldes, rou-
pas e até eletrodomésticos 
e uma cama. 

“Queremos agradecer 
imensamente a todos os 
moradores, comerciantes 
e empresários. A todas as 
pessoas que ajudaram a 
tornar essa ação solidária 
e humanitária possível”, 

ressaltou a primeira-da-
ma e presidente voluntá-
ria do Fundo Social, Yvon-
ne Schouten, que, ao lado 
do prefeito Fernando 
Capato, acompanhou na 
tarde da última sexta-feira 
a organização dos donati-
vos e o carregamento do 
caminhão que seguiu ao 
litoral norte. “Temos mui-
to orgulho da cidade de 
Holambra. A população é 
sempre solidária nos mo-
mentos mais necessários”.

No final de fevereiro, 

atendendo a pedido feito 
pela Defesa Civil do Esta-
do a municípios da região, 
Holambra destacou vo-
luntariamente seu coor-
denador, Claudenir Chi-
chem, e um veículo 4x4 
para auxiliar nos serviços 
de apoio, busca e resgate 
em andamento em São 
Sebastião. Ele e outros 
servidores vindos de dife-
rentes localidades de São 
Paulo, incluindo Campi-
nas, Vinhedo, Rio Claro 
e Santa Bárbara D’Oeste, 

foram direcionados ao 
apoio concentrado nos 

bairros de Maresias, Boi-
çucanga e Camburi.

De Itapira

No último dia 28 de 
fevereiro, a SAMA (Se-
cretaria de Agricultura 
e Meio Ambiente) e a 
Entidade Paramassôni-
ca Ordem Internacional 
do Arco-Íris para Meni-
nas – Assembleia Lótus 

de Cristal 35 fizeram o 
plantio de 20 mudas de 
árvores nativas na mar-
gem do Córrego Laura, 
uma área de APP (Área 
de Preservação Perma-
nente) que passa pelo 
Parque Linear no bairro 
Santa Bárbara. Além do 
plantio, o grupo também 

fez a limpeza do local.
A ação contou com o 

apoio da SAMA na aber-
tura das covas e doação 
das mudas. Cerca de 40 
pessoas participaram da 
atividade que favorece o 
aumento da arborização, 
da mata ciliar e da fauna 
local, além da conserva-

ção do solo e sua estabi-
lidade com redução de 
erosão e deslocamento 
de sedimentos, aumen-
to da copa arbórea com 
redução da temperatura 
e aumento da umidade 
do ar.

Conforme destacou 
o secretário da SAMA, 

José Aparecido Perentel 
Rostirolla, as APPs são 
locais protegidos por 
lei e a secretaria vem 
realizando manutenção 
dessas áreas com a aju-
da da sociedade civil. 
“Agradeço a nossos co-
laboradores e os volun-
tários da Lótus de Cris-

tal. Essa iniciativa é de 
fundamental importân-
cia para que possamos 
manter a conservação 
de nossas florestas, au-
mentar a proteção dos 
rios e manter os múlti-
plos papéis e funções do 
bioma onde estamos in-
seridos”.

Prefeitura firma parceria com BB e EMBRAPA 
para capacitação de produtores rurais

Prefeitura altera sentidos de ruas no entorno 
da escola Sada Salomão Hossri

Holambra entrega 12 toneladas de doações 
para Fundo Social de São Sebastião

SAMA e Assembleia Lótus de Cristal 
realizam plantio e limpeza em APP
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De Jaguariúna

Os 142 alunos selecio-
nados para os cursos téc-
nicos de administração, 
enfermagem e logística, 
do Programa Qualifica 
Jaguariúna, da Secreta-
ria de Desenvolvimento 
Econômico e Social da 
Prefeitura de Jaguariú-
na, participaram na úl-
tima quarta-feira, dia 8, 
da aula inaugural no au-
ditório do Campus I do 
Centro Universitário de 
Jaguariúna (UniFAJ). Os 
cursos terão duração de 
12 a 18 meses e são total-
mente gratuitos.

Segundo a secretaria, 
as bolsas do Qualifica Ja-
guariúna contemplaram 
45 alunos de administra-
ção, 65 de enfermagem e 
32 de logística. “As aulas 
começaram dia 8 a par-
tir da aula inaugural que 
foi realizada para expli-
car o funcionamento dos 
cursos e das plataformas 
a serem utilizadas pelos 
alunos”, explica o secre-
tário de Desenvolvimento 
Econômico e Social de Ja-
guariúna, Josino Silva.

Os cursos de adminis-
tração e logística terão 
a duração de 12 meses, 
ministrados no formato 

on-line. Já o curso de en-
fermagem terá a duração 
de 18 meses, sendo mi-
nistrado no formato pre-
sencial no Campus II da 
UniFAJ.

Na aula inaugural, 
além dos alunos e do se-
cretário Josino Silva, 
também estiveram pre-
sentes o diretor da Uni-
FAJ, Flávio Pacetta, a vi-
ce-prefeita e secretária de 
Meio Ambiente de Jagua-
riúna, Rita Bergamasco, e 
professores.

PROGRAMA
O Programa Qualifica 

Jaguariúna é a oportu-

nidade de formação pro-
fissional especializada de 
maneira gratuita para os 
munícipes. Dessa forma, 
são concedidas bolsas de 
estudo para a realização 
de cursos livres, técni-
cos e de extensão para a 
qualificação profissional 
em parceria com o Grupo 
UniEduk.

O programa funcio-
na a partir do processo 
seletivo para a obtenção 
das bolsas. Os cursos são 
ministrados pela UniE-
duk/UniFAJ e atendem 
à demanda municipal do 
setor industrial e de ser-
viços de qualificação da 

mão de obra local, além 
de proporcionarem opor-

tunidades para os alunos 
no mercado de trabalho.

Alunos do programa ‘Qualifica Jaguariúna’ 
participam de aula inaugural na UNIFAJ

O prefeito de Santo 
Antônio de Posse, João 

Leandro Lolli, se reuniu 
na manhã desta terça-

-feira, dia 14 de março, 
com representantes da 
232ª Subseção de Jagua-
riúna da Ordem dos Ad-
vogados do Brasil, Seção 
São Paulo (OAB SP), Dra. 
Cleide Troleze, tesourei-
ra, e o Dr. Caio Vicen-

zotti, vice-presidente. A 
reuniu teve o objetivo de 
tratar sobre os últimos 
detalhes para a implan-
tação de uma unidade de 
atendimento da OAB em 
Santo Antônio de Posse, 
que ficará instalada no 

Agiliza Posse, Rua Dou-
tor Jorge Tibiriçá, 955 – 
Centro.

A entidade promo-
ve, com exclusividade, 
a representação, defesa, 
seleção e disciplina da 
Advocacia. Ao defender 

a Constituição, a ordem 
jurídica do Estado De-
mocrático de Direito, os 
direitos humanos e a jus-
tiça social, contribui com 
a consolidação das ins-
tituições democráticas e 
da cidadania brasileira.

Santo Antônio de 
Posse terá Unidade de 

Atendimento da OAB SP

De Jaguariúna

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, e o Centro Uni-
versitário de Jaguariú-
na (UniFAJ), do Grupo 
UniEduK, lançam nesta 
quinta-feira, dia 16, às 
19h, o novo Centro de 
Pesquisa e Inovação em 
Saúde Mental (CISM). A 
nova unidade atende à 
demanda crescente por 
atendimento em saúde 
mental, principalmente 
após a pandemia de Co-
vid-19.

Em São Paulo, segun-

do a Secretaria da Saúde, 
12% de toda a população 
do Estado necessita de 
algum tipo de atendi-
mento, seja ele contínuo 
ou eventual. Somente 
no ano passado, 233 mil 
pessoas procuraram aju-
da em ambulatórios e 
hospitais. Em 2021, esse 
número era 230,5 mil.

Dados relevam ainda 
que 3% da população no 
Estado sofre com trans-
tornos mentais severos 
e persistentes, enquanto 
mais de 6% da popula-
ção no estado apresenta 
transtornos psiquiátri-
cos graves decorrentes 

do uso de álcool.
O CISM será desen-

volvido em parceria com 
a Universidade de São 
Paulo (USP), a Univer-
sidade Federal de São 
Paulo (Unifesp), a Uni-
versidade Federal do Rio 
Grande do Sul (UFRGS), 
a Fundação de Ampa-
ro à Pesquisa do Estado 
de São Paulo (Fapesp), 
a Universidade de Yale, 
a Universidade de Har-
vard, o Instituto Karo-
linska, além da inicia-
tiva privada por meio 
do Banco Industrial do 
Brasil.

“É fato que a deman-
da da população por 
cuidados mentais au-
mentou muito, sobretu-
do com a pandemia de 
Covid. Por isso fecha-
mos essa parceria para 
a criação do Centro de 
Pesquisa e Inovação em 
Saúde Mental. É um pri-
vilégio poder contar com 
mais essa parceria com o 
Grupo UniEduk”, disse o 
prefeito de Jaguariúna, 
Gustavo Reis.

“Esse projeto vem em 
um momento em que o 
Município precisa inves-
tir ainda mais na área 
da saúde mental. Esta-

mos muito felizes com 
essa importante parce-
ria”, disse a secretária 
de Saúde de Jaguariúna, 
Maria do Carmo de Oli-
veira Pelisão.

Nos próximos dez 
anos, o CISM tem por 
objetivo o desenvolvi-
mento de tecnologias de 
saúde mental digital e 
implementação de inter-
venções efetivas e esca-
láveis para transformar 
e aumentar a acessibili-
dade em tratamentos de 
saúde mental no Sistema 
Único de Saúde (SUS), 
em Jaguariúna, em par-
ceria com os profissio-
nais da rede pública, do-
centes e alunos UniFAJ.

“O CISM é um proje-
to inédito que irá trazer 
inúmeros benefícios, 
tanto para alunos e do-
centes da UniFAJ quan-
to para os moradores de 
Jaguariúna. É algo que 
vai proporcionar avan-
ços no aprimoramento 
e desenvolvimento con-
junto de novas tecno-
logias e protocolos de 
tratamento da saúde 
mental, proporcionan-
do melhor capacitação 
aos estudantes e futuros 
profissionais da área, 

bem como oferecer ao 
cidadão a oportunidade 
de tratamento mais as-
sertivo e eficaz”, salien-
ta o diretor da UniFAJ, 
professor Flávio Pacetta.

O CISM atuará basi-
camente em três eixos. A 
primeira área envolve a 
necessidade de avançar 
nas pesquisas em Neu-
rociência de Precisão 
em saúde mental. Isso 
será vinculado à Coorte 
Transgeracional Brasi-
leira de Alto Risco para 
Transtornos Mentais, 
que permite pesquisa-
dores e estudantes em 
ciências de saúde mental 
de ponta investigar os 
fatores genéticos e am-
bientais que precipitam 
transtornos mentais em 
um estudo com 2.511 
crianças e adolescentes 
acompanhados por mais 
de uma década.

A segunda área tem 
como foco desenvolver e 
testar novas tecnologias 
de intervenção em trans-
tornos mentais, utilizan-
do de soluções digitais 
e criando hubs de ino-
vação no Estado de São 
Paulo. Entre estas inicia-
tivas está o desenvolvi-
mento de um aplicativo 

para tratamento de alco-
olismo por meio do uso 
de um bafômetro por-
tátil acoplado ao celular 
do paciente, premiando 
o tempo de abstinência 
de forma progressiva.

O terceiro eixo vai 
atuar sobe a perspectiva 
de reduzir o tempo en-
tre a descoberta de in-
tervenções eficazes em 
saúde e sua utilização na 
prática clínica, percurso 
que hoje leva em torno 
de 20 anos. O CISM de-
senvolverá estudos com 
foco na implementação 
de intervenções de saú-
de mental sofisticadas, 
como terapia cognitivo-
-comportamental pela 
internet e visitas domi-
ciliares focadas no apego 
seguro de mães e bebês 
ao SUS.

SERVIÇO
Lançamento do Cen-

tro de Pesquisa e Ino-
vação em Saúde Mental 
(CISM)

Quando: 16 de março
Horário: às 19h
Onde: Anfiteatro do 

Campus II da UniFAJ 
– Rodovia SP-340, KM 
127, Tanquinho Velho – 
Jaguariúna

De Holambra

Holambra recebeu na 
sexta-feira, 10 de março, 
a inauguração da nova 
sede do Consórcio Inter-
municipal de Saúde (Cis-
metro). 

O Cismetro atende 
hoje 34 município e cerca 
de 2 milhões de habitan-
tes em serviços de saúde. 

No evento, marcaram 
presença autoridades lo-
cais e idealizadores do 
projeto. Confira nas fotos.

Prefeitura de Jaguariúna e UNIFAJ lançam 
projeto inédito sobre saúde mental

Cismetro inaugura 
nova sede em 

Holambra 
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A Prefeitura de Santo 
Antônio de Posse iniciou 
na segunda-feira, 13 de 
março, as inscrições 
para Concurso Público 
com 25 vagas em 10 car-

gos da Administração 
Municipal.

Serão contratados 
ajudante de serviços di-
versos, assistente ad-
ministrativo, cuidador, 

faxineira, inspetor de 
alunos, operador de 
máquinas, monitor de 
transporte escolar, mo-
torista, pedreiro e sepul-
tador.

As inscrições para o 
concurso devem ser fei-
tas de 13 de março até 05 
de abril, exclusivamente 
no site: www.aplicativa-
gestao.com.br

Prefeitura de Santo Antônio de 
Posse lança Concurso Público 

com 25 vagas

Em celebração ao 
Dia Internacional da 
Mulher, a Câmara Mu-
nicipal de Santo Antô-
nio de Posse promoveu 
um café da manhã es-
pecial nesta quarta-fei-
ra, 8, que foi oferecido 

em homenagem às ser-
vidoras do Legislativo, 
às vereadoras da Casa, 
Claudia Ferrari e Ci-
dinha Gagliardi, e que 
contou com a presença 
de lideranças femini-
nas atuantes no servi-

ço público da cidade.
O presidente da Câ-

mara, João Marcos Ba-
zani (PV), e o prefei-
to João Leandro Lolli 
(União Brasil) abriram 
o encontro parabe-
nizando as mulheres 

pelo seu dia e ambos 
fizeram questão de 
destacar a crescente 
presença feminina nos 
postos de liderança em 
áreas de importância 
essencial no municí-
pio.

De Holambra

O Presidente da Câ-
mara Municipal de Ho-
lambra, Mauro Sergio de 
Oliveira, esteve em Bra-
sília essa semana, entre 
os dias 7 e 9 de março, 
para oficializar uma sé-
rie de pedidos para o 
município. Um deles, 
foi a implantação de 
uma Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) 24h 
para atender as necessi-
dades da população.

O documento foi ela-
borado pela enfermeira 
Gabriela Ferreira dos 
Reis junto ao Dr Marce-
lo Bisson, chefe da Vigi-
lância Sanitária e o Dire-

tor Municipal de Saúde, 
Valmir Marcelo Iglecias 
e assinado por Serjão, 
pelo prefeito Fernando 
Capato e também pelo 
vice-prefeito Miguel Es-
perança.

Em Brasília, Serjão 
se reuniu com repre-
sentantes do Ministério 
da Saúde e protocolou 
pessoalmente o proje-
to para a Ministra Nísia 
Trindade. Atualmente 
em Holambra, a unidade 
de Pronto Atendimento 
trabalha como serviço 
de assistência as urgên-
cias e emergências. Po-
rém, o espaço físico hoje 
é insuficiente para aten-
der todas as demandas.

Uma UPA contempla 
municípios com mais de 
50 mil habitantes. Ho-
lambra, porém, apesar 
de pequena realiza hoje 
mais de 150 atendimen-
tos diários, o que corres-
ponde a um município 
porte 1, mínimo para re-
ceber a melhoria.

Em reunião, o presi-
dente relatou ainda que 
a cidade recebe quase 
2 milhões de visitan-
tes ao ano, tornando 
necessário um espaço 
com maior qualidade no 
atendimento via SUS, 
“Sabemos que saúde é e 
sempre será prioridade, 
estamos empenhados, 
Legislativo e Executi-

vo em trazer para Ho-
lambra o quanto antes, 
conquistas que possam 
beneficiar a todos e acre-
dito que nosso pedido 
será atendido em breve,” 
completa.

Outros pedidos
Durante a viagem, 

Mauro Sergio também 
solicitou a deputados 
federais emendas parla-
mentas para o desasso-
reamento da Nossa Prai-
nha, novos maquinários 
para o Meio Ambiente, a 
construção de uma Casa 
do Artesão, veículos para 
a Saúde e recursos para 
a sede própria do Centro 
de Atenção Psicossocial 
(CAPS).

A Prefeitura de Ho-
lambra decretou nesta 
quarta-feira, dia 8 de 
março, a prorrogação do 
vencimento da cota úni-
ca e da primeira parcela 
do IPTU e de outros tri-
butos municipais para 
até o dia 20 desse mês. 
Originalmente, o prazo 
para pagamento do Im-
posto Predial e Territo-
rial Urbano e das taxas 
de Coleta de Lixo Rural, 
Vigilância Sanitária e Al-
vará seguia apenas até o 
dia 10, enquanto o ISS 
estava fixado para dia 
15. Para quem optar pelo 
pagamento parcelado, 
os demais vencimentos 

permanecem os mes-
mos, sem alteração.

De acordo com o dire-
tor municipal de Finan-
ças, Rodolfo Silva Pinto, 
a extensão do prazo se 
justifica pelo atraso dos 
Correios na entrega dos 
carnês em algumas loca-
lidades. “Sabemos que 
os carnês digitais já es-
tão disponíveis há algum 
tempo no site da Prefei-
tura, mas optamos por 
oferecer mais tempo ao 
morador por conta desse 
atraso”, disse.

Para acessar a versão 
eletrônica dos boletos, o 
contribuinte deve locali-
zar em www.holambra.

sp.gov.br a guia “IPTU 
e Tributos Municipais”, 
na aba de Serviços. Os 
carnês estão divididos 
em três módulos: Ru-
ral, para recolhimento 
da Coleta de Lixo Rural; 
Imobiliário, para boletos 
do IPTU; e Mobiliário, 
para tributação de ISS 
Fixo, Alvará e Vigilância 
Sanitária.

Ainda segundo Ro-
dolfo, o valor do IPTU 
sofreu esse ano reajuste 
de 6,47% – equivalente 
à inflação dos últimos 
12 meses, segundo o Ín-
dice Nacional de Preços 
ao Consumidor Amplo 
(IPCA). A expectativa é 

que a arrecadação, em 
2023, seja de R$ 8,5 mi-
lhões. “O IPTU é uma 
das principais fontes de 
arrecadação da cidade. 
E, neste caso, o valor 
pago fica integralmente 
no município”, explicou.

Os locais credencia-
dos para pagamento do 
IPTU e de outros tri-
butos municipais, até a 
data de vencimento, são 
as agências bancárias Si-
credi, Sicoob, Banco do 
Brasil, Caixa Econômica 
Federal, Bradesco e Itaú.

Quem optar pelo pa-
gamento à vista, em cota 
única, terá o benefício 
de 10% de desconto, as-

segurado por Lei Muni-
cipal. Se preferir, o con-
tribuinte pode parcelar o 
tributo em até 10 vezes, 
com a última mensalida-

de prevista para o dia 10 
de dezembro de 2023. 
Nesses casos, não há 
desconto sobre o valor 
do boleto.

A Secretaria de De-
senvolvimento Eco-
nômico e Social de 
Jaguariúna comunica 
que, devido às obras 

de reforma no prédio 
onde está sediada a 
pasta, o atendimento 
do Posto de Atendi-
mento ao Trabalhador 

(PAT) está sendo rea-
lizado no auditório da 
secretaria, no mesmo 
prédio, localizado na 
Rua Paraná, 192, no 

Centro.
A secretaria pede a 

compreensão dos usu-
ários.

Câmara homenageia servidoras, 
vereadoras e lideranças pelo Dia da Mulher

Em Brasília, presidente da câmara pede 
upa 24h para Holambra

Holambra prorroga prazo de pagamento de 
cota única e primeira parcela de IPTU e tributos

Obra de reforma altera local 
de atendimento do pat de 

Jaguariúna
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Prefeitura promove formatura 
para alunos dos cursos de 

capacitação
Aconteceu na noite da 
última terça-feira, 7 de 
março, no Centro Múl-
tiplo do Idoso, a ceri-
mônia de formatura dos 
alunos participantes 
dos cursos de Design de 

Sobrancelhas, Técnicas 
básicas de decoração e 
recreação com Balões, 
Brigadeiro Gourmet, 
Automaquiagem, Corte 
e Costura e Cabeleirei-
ro, realizados pela Pre-

feitura Municipal, por 
meio da Secretaria de 
Desenvolvimento e do 
Fundo Social de Solida-
riedade.
Ao todo, 38 pessoas 
concluíram a forma-

ção e conquistaram o 
tão sonhado diploma, 
tornando-se aptas a 
desenvolver de modo 
pleno as atividades que 
envolvem cada capaci-
tação.

Na última terça-feira, 
7 de março, aconteceu a 
segunda edição do Gru-
po de Gestantes deste 
semestre, reunindo ma-
mães e profissionais da 
área da saúde para dis-
cutir os cuidados neces-
sários para uma gesta-
ção saudável.

Entre os temas deba-

tidos, foram abordados 
o desenvolvimento fetal, 
com a enfermeira obste-
tra Aline Alves, e os ma-
lefícios do consumo de 
álcool e tabaco na ges-
tação, com o enfermeiro 
Guilherme Pereira. Para 
concluir o encontro, 
as mamães realizaram 
uma sessão de alonga-

mentos e exercícios com 
a fisioterapeuta Silvana 
Assunção.

A iniciativa é uma 
oportunidade para tro-
cas de informações e ex-
periências entre as ges-
tantes, além de ser um 
momento para cuidar 
da saúde das mamães e 
dos bebês.

As gestantes que par-
ticiparem até o final do 
grupo, receberão um kit 
enxoval com itens es-
senciais para os primei-
ros meses do bebê, tais 
como roupinhas, toalhi-
nha de banho, fraldas 
entre outros itens.

Ao todo, neste pri-
meiro semestre serão 

cinco encontros e as 
reuniões acontecem 
mensalmente, sempre 
às 13h30, no Centro 
Múltiplo do Idoso, lo-
calizado na Rua Pref. 
Pedro Ferreira Alves, 
254-276, com transpor-
te gratuito saindo às 13h 
dos Postos de Saúde da 
Família (PSFs).

O Grupo de Gestan-
tes é uma realização da 
Prefeitura Municipal, 
por meio da Secretaria 
da Saúde, Secretaria de 
Desenvolvimento Social 
e do Fundo Social de So-
lidariedade. Para mais 
informações procure o 
Posto de Saúde da Famí-
lia (PSF) do seu bairro.

Grupo de Gestantes aborda desenvolvimento 
fetal e malefícios do álcool e do tabaco
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Acontece nesta 
quinta-feira, 16 de 
março, às 18h, no ple-
nário da Câmara Mu-
nicipal, a cerimônia 

de lançamento do cro-
nograma esportivo de 
2023 da Prefeitura de 
Santo Antônio de Pos-
se. 

Diversas modalida-
des esportivas estão na 
programação, como: 
futebol de campo e so-
ciety, futsal, vôlei de 

quadra e areia, futevô-
lei, corrida de rua, tor-
neio de pipa, ciclismo, 
basquete, judô, capo-
eira e karatê.

Prefeitura realiza cerimônia de 
lançamento do cronograma 
esportivo de 2023 em Santo 

Antônio de Posse 

A bola rolou no campo 
do parque José Pires Ju-
nior neste fim de semana 
pela Seletiva do Amador-
zão e sete times se classi-
ficaram para a Taça Prata. 
A oitava equipe que dis-
putará a competição será 
conhecida na quarta-fei-
ra, dia 15. 

Nas partidas dispu-
tadas no sábado, dia 11, 
o Treze da Vila venceu o 
Buriti por 2 X 0 e o Rosei-
ra B ganhou do Celtic por 
3 X 0 (WO). 

No domingo, dia 12, o 
Coringão empatou com o 
Vila Maranhão em 2 X 2, 

o Atletas de Cristo venceu 
o Inter por 2 X 1 e o Beira 
Rio ganhou do Vila Nassif 
por 1 X 0. 

Com os resultados, se 
classificaram para a Taça 
Prata os seguintes ti-
mes: Roseira B, Treze da 
Vila, Beira Rio, Cruzeiro, 
Aliança B, PSG Jaguar, e 
Vila Maranhão.

A última vaga será dis-
putada entre Coringão e 
Atletas de Cristo no jogo 
que acontecerá na quar-
ta-feira, dia 15, às 19h, no 
Azulão. A Taça Prata terá 
início no próximo sábado, 
dia 18 de março.

A Prefeitura de Ja-
guariúna, por meio da 
Secretaria de Juventude 
Esportes e Lazer, abriu 
inscrições para o Bolsa 
Atleta Municipal. Podem 
se inscrever os atletas, pa-
ratletas e atletas guia de 
alto rendimento que se-
rão beneficiados com bol-
sas de aproximadamente 
R$ 1 mil por mês ou até 

R$ 7 mil para custeio de 
competições. 

Os interessados de-
vem fazer a inscrição até 
às 23h59 da quinta-feira, 
dia 16, enviando e-mail 
para bolsa.atleta.sejel@
jaguariuna.sp.gov.br com 
o nome completo, CPF, a 
modalidade que irá dis-
putar e o anexo I (ficha 
de inscrição). No caso de 

menores de idade, deve 
ser enviado também o 
anexo II (autorização do 
responsável).

O secretário de Juven-
tude, Esportes e Lazer, 
Rafael Blanco, ressalta 
que o benefício tem como 
objetivo assegurar condi-
ções para que os jagua-
riunenses se dediquem 
ao treinamento. “Com o 

Bolsa Atleta Municipal os 
atletas da nossa cidade te-
rão apoio para participar 
de competições em âm-
bito internacional, nacio-
nal, estadual e regional”, 
concluiu o secretário. 

A íntegra do edital N.º 
01/2023, com as regras e 
critérios de concessão da 
bolsa, pode ser conferida 
aqui.

Seletiva do amadorzão já tem classificados para 
a taça prata

Estão abertas as inscrições para o bolsa atleta 
de Jaguariúna

O Campeonato de 
Futsal Feminino de Ja-
guariúna já tem defi-
nido os dois times que 
disputarão a grande 
final. São eles: Adaga e 
Poderosas.

As equipes garanti-
ram a classificação de-

pois de vencerem par-
tidas realizadas neste 
domingo, dia 12. O 
Adaga ganhou do Au-
daz por 5 X 3 e o Pode-
rosas venceu o Aliança 
por 2 X 1. 

Esta é a primeira vez 
que o Adaga chega a fi-

nal da competição. Já 
o Poderosas, campeão 
2022, lutará pelo bi-
campeonato.

A final acontecerá 
no próximo sábado, dia 
18, às 19h no ginásio do 
Azulão. A entrada para 
o público é gratuita.

Adaga e Poderosas estão na final do 
campeonato de futsal feminino de Jaguariúna


